

# REPORTER

## Personel Polsek Rawamerta Gelar Cooling System Bersama Warga Jelang Pilkada 2024 Kabupaten Karawang

KARAWANG - KARAWANG.REPORTER.CO.ID

Nov 20, 2024 - 23:17



KARAWANG - Polres Karawang Polda Jabar, Menjelang Pilkada 2024 di Kabupaten Karawang, Polsek Rawamerta menggelar kegiatan Cooling System sebagai upaya untuk menjaga situasi keamanan dan ketertiban di wilayahnya. Rabu (20/11/2024)

Cooling System ini merupakan bagian dari strategi preventif Polsek Rawamerta untuk mencegah terjadinya konflik dan ketegangan di tengah masyarakat selama tahapan Pilkada berlangsung.

Dalam kegiatan ini, personel Polsek Rawamerta Polres Karawang secara aktif berinteraksi dengan warga, memberikan himbauan dan sosialisasi mengenai pentingnya menjaga ketertiban dan kerukunan di lingkungan masing-masing.

Sebagai bagian dari Cooling System, Polsek Rawamerta juga meningkatkan patroli di berbagai titik rawan yang berpotensi menjadi sumber konflik. Patroli ini dilakukan secara berkala untuk memantau situasi di lapangan dan memastikan bahwa kondisi tetap aman dan terkendali.

Selain itu, Polsek Rawamerta juga menjalin koordinasi dengan berbagai elemen masyarakat untuk mengantisipasi kemungkinan terjadinya gangguan keamanan.

Kapolres Karawang AKBP Edwar Zulkarnain, S.I.K, SH, MH. Melalui Kapolsek Rawamerta, IPTU. Ulan Sonjaya,SH menerangkan Pendekatan persuasif yang dilakukan oleh personel Polsek Rawamerta bertujuan untuk mengajak masyarakat agar tetap tenang dan tidak mudah terprovokasi oleh isu-isu yang dapat memecah belah persatuan.

Dalam kegiatan ini, warga diajak untuk bersama-sama menjaga suasana damai dan ikut serta dalam menjaga stabilitas keamanan di wilayah Kecamatan Rawamerta.

Upaya ini diharapkan dapat memperkuat kesadaran warga akan pentingnya partisipasi aktif dalam menjaga ketertiban selama Pilkada berlangsung.

Kegiatan ini mencerminkan komitmen Polri dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, serta memastikan bahwa Pilkada serentak 2024 dapat dilaksanakan dalam suasana yang damai dan demokratis.

Polres Karawang\_AKBP Edwar Zulkarnain,S.I.K.,SH.,MH.